
Protokoll Stadtteilkonferenz 27.02.2019 

 

1. Vorstellungsrunde 

 

2. Protokoll der Stako vom 30.01.2019 wurde ohne Änderungen verabschiedet. 

 

3. Bericht der Borner Runde 

Themen der letzten Borner Runde waren: 

- Verkehrsentwicklung und RISE. Weitere Informationen über die RISE-Mittel werden über den Stako-

Verteiler verschickt. 

- Es wurden mehr Informationen über „ioki“ gewünscht. In einer der nächsten Borner Runden soll ein 

Mitarbeitender vom HVV eingeladen werden und über das Projekt sprechen. 

- Die Anträge für das Frauenfest, die Borner Runde und die Komschu-Musikgruppe wurden 

genehmigt. 

- Das Büro der Borner Runde befindet sich im Haus orange. Briefe können auch in den Briefkasten der 

Quartiersentwicklerinnen eingeworfen werden. 

Gisela Dressler wird für die Stadtteilkonferenz zur nächsten Borner Runde gehen. 

 

4. Frauenfest 23.03.2019 

- Nouruz (Persisches Neujahrsfest) ist in der Woche des Frauenfestes, weswegen die Teilnahme der 

iranischen und afghanischen Frauen vermutlich nicht zahlreich sein wird. 

- Programmpunkte werden sein: Tanzen, Singen, Beteiligungsaktion – was fehlt im Born? 

 

5. Neue Mitarbeitende bei ProQuartier 

- Anna Grimm stellt sich vor. Sie ist für den Stadtteiltourismus zuständig und damit u.a. für den 

Bornathlon und den Adventskalender. Es soll auch einige Neuerungen geben. Sie berichtet, sobald 

die Jahresplanung steht. 

- Björn Ruhkieck für die Quartiersentwicklung hat bereits am Osdorfer Born gearbeitet. Er wird u. a. 

bei der Leselibelle mitarbeiten. 

 

6. Markt der Möglichkeiten für Hamburg am 26. März 2019 

im Rahmen des Bundesprogramms „Sprach-Kitas“ zu den Schwerpunktthemen Alltagsintegrierte 

Sprachbildung, Zusammenarbeit mit Familien und Inklusive Pädagogik. Von 10 – 16 Uhr im Kl!ck 

Kinder-Museum. 

 

7. Stako Themenplanung: „Interkulturelle Öffnung“ 

Als Themenwunsch wurde die „Interkulturelle Öffnung von sozialen Einrichtungen“ eingebracht. 

Unternehmer ohne Grenzen haben einen Kontakt vermittelt für einen Workshop in diesem Bereich. 

Daniela Schlögl hatte auch eine Person vorgeschlagen, die einen Input-Vortrag halten könnte. 

Ggf. könnte auch eine Person aus dem Bezirksamt Altona eingeladen werden, die über das neue 

Integrationskonzept spricht. Es wäre wichtig im Vorhinein zu klären, welche konkrete Fragestellung 

die Stako verfolgt. 

 

8. Verschiedenes: 

- 31.08.: 50 Jahre Sportverein Osdorfer Born 

- 07.09.: Kulturfest, 15-18 Uhr 



- Es wurde der Wunsch geäußert, dass sich die neue Koordination des Bürgerhauses in der Stako 

vorstellt. 


